



看護教育委員会ニュース 7月号



そろそろ3か月 新入さんたちは少しづつ成長しています



先輩たちの手元みながら、皆一生懸命頑張っています☆
コロナ禍なので同期で集まってわいわいなんてできないですが・・・
ストレスに負けず頑張っていますので職場の皆さん引き続き指導をよろしくお
願いします(^^)/



たんぽぼより

①6/4 注射オスキー1回目

→実際に輸液ポンプやシリンジポンプを使用し手技について再確認しました

②6/10 救急時の看護

→挿管介助・胸骨圧迫等、患者様が急変した時の対応について学びました



メイプルより

①緩和専門コース

→1月から開始していた緩和ケア認定看護師による講義は6/22に全日程を
無事終了しました

「今後の日程」

7/10 県連卒後症例発表会（Web開催）

7/16 若草の会「多重業務について」

7/21 認知症学習会

7/25 院内看護学会

7/28 ラダーⅢ研修（各自eラーニングで学んだことを参加者同士で共有）

☆研修の写真は協立病院フェイスブックやインスタグラムにも

掲載しているので是非ご覧下さい♪



看護部教育研修委員会